

## ABSTRAK

Agustriya, Sophia, 2023 “PENGUATAN NILAI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM TERHADAP PEMBENTUKAN AKHLAK SISWA DI MA DARUL ULUM AL-CHOLILY BAURENO BOJONEGORO” Unisda Lamongan Pembimbing (1) KHOTIMATUS SHOLIKHAH, M.Pd.I (2) Dr. Hj. SITI LATHIFATUS SUN’IYAH, M.Ag.

**Kata Kunci : Nilai Pendidikan Agama Islam, Akhlak, Siswa**

Di era globalisasi saat ini, mencermati kondisi merosotnya akhlak siswa yang bertindak tidak sesuai dengan nilai-nilai agama Islam yang berlaku. Kenyataan tersebut sangat relevan dengan kondisi dan situasi yang sering ditemukan di sekolahan yakni siswa yang melanggar peraturan sekolah, seperti ketidaksiplinan mereka dalam masuk sekolah, mencontek saat ujian, merokok dilingkungan sekolah dan kurang hormatnya siswa terhadap guru.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah : untuk mengetahui bagaimana penguatan nilai PAI terhadap proses pembentukan akhlak siswa di MA Darul Ulum Al-Cholily Baureno Bojonegoro dan untuk mengetahui apa saja nilai pendidikan agama Islam terhadap pembentukan akhlak siswa di MA Darul Ulum Al-Cholily Baureno Bojonegoro.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan adalah metode observasi, metode wawancara, dan metode dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan meliputi *data reduction* (reduksi data), *data display* (penyajian data), *conclusion drawing / verification*.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa proses pembentukan akhlak di Madrasah Aliyah Darul Ulum Al-Cholily Baureno Bojonegoro diselenggarakan melalui berbagai kegiatan yaitu belajar mengajar tafsir, hadist, aqidah, dan kegiatan rutinan seperti membaca asmaul husna, istighosah, tahlil, sholat berjama’ah. Semua kegiatan diterapkan melalui 3 metode yaitu pembiasaan, keteladanan, serta pengajaran/arahan. Kegiatan yang ada pada madrasah aliyah tersebut memiliki andil yang cukup baik dalam menunjang penguatan nilai-nilai pendidikan agama Islam terhadap pembentukan akhlak siswa. Dan terdapat 3 nilai pendidikan agama Islam terhadap pembentukan akhlak siswa di MA Darul Ulum Al-Cholily Baureno Bojonegoro yang di terapkan melalui pembelajaran serta kegiatan rutinan yaitu : nilai aqidah, nilai ibadah, nilai akhlak.